

平成 29 年 1 月 発行

委員長あいさつ

今回、保健委員長になった三也田萌乃です。
ではないことが多く、失敗に迷惑をかけることが
あるかもしいませんが、前年度の保健委員長の
川島さんの後を継いで、小田北生全員が
元気に学校生活を送いるように頑張りますので
よろしてお願いします。

教室の換気運動一

毎日昼休みに、保健委員が放送で損気を

- | 呼びかけています。換気によって風邪・仁かによっせを
- ・予防することかできるので、寒いならといって窓を閉かあった」ままにしないで下さい。ご協かよるしくお願いします。

3学期の目標は 健康な体づくりのために 早寝早起きを心がけよう』

♥ すいみんか 睡眠について

最近、よく眠れていますか?スマホなどをされて
夜更かししていませんか?

まく早寝早起きが大しりと言いいますが、そいは私たちの体が 朝の光を手がかりに体のリズムをりセットし、一日のスタートを もつっているためです。早寝早起きをすいば朝食もおいしく 食べらい、一日の活動が元気いっぱいで取り組めるはずなのです。 ところかが、表たちの生活は夜型化していて、スマホヤテレビを三架夜まで、 見ている人が増えています。そういう生活リズムが続くと体温 などのイ本のリズムが乱い、「体言問かい"悪くなってしまいます。 睡眠は 栄養や運動とともに、私たちの健康に欠かせません。 今一度、自分の生活を振い取り、睡眠について考えてみましょう。

夜更かしをすると、 イライラしたり、落場きかりなない、勉強に集中できなく ななり、勉強に集中できなく

